
Indicações

Na Sessão Ordinária de quarta-
feira (3) foram apresentadas 11

indicações

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ALMEIDA:
1)  INDICAÇÃO  Nº  748/21,  que
“Indica  que  disponibilize  uma
viatura da guarda municipal para
a  realização  de  patrulhamento
nas feiras livres da nossa cidade”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  751/21,  que
“Indica que o projeto zumba seja
estendido para os demais bairros
das cidades”.

De autoria  do  Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
3)  INDICAÇÃO  Nº  749/21,  que
“Indica a instalação de lombadas
na  rua  Maria  Paula  Gambier
Costa”;
4)  INDICAÇÃO  Nº  750/21,  que
“Indica  a  instalação  de  lombada
na rua Ceará”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
5)  INDICAÇÃO  Nº  752/21,  que
“Indica operação tapa buraco na
Rua  Antônio  Costa,  em frente  a
casa  nº,  61  no  Conjunto
Habitacional  Antonio  Pertinhez
(Fercon)”;
6)  INDICAÇÃO  Nº  753/21,  que
“Indica  que  seja  disponibilizado
um  professor  no  Ginásio  de
Esporte Zé do Pito, na Vila Nova,
para dar aulas de zumba”;
7)  INDICAÇÃO  Nº  754/21,  que
“Indica  a  construção  de  um
balanço de águas pluviais na Rua
Jacarandá,  esquina  com  a  Rua
Jatobá, no Conjunto Habitacional
Mário Covas”;
8)  INDICAÇÃO  Nº  755/21,  que
“Indica ao sr. Prefeito Municipal a
instalação  de  redutores  de
velocidade em ruas da Vila Nova”;

9) INDICAÇÃO Nº 756/21,  que
“Indica  a  possibilidade  de  ser
desobstruída  a  Rua  José
Alencar,  esquina  com  a  André
Luis Briso, na Vila Nova”;
10) INDICAÇÃO Nº 757/21, que
“Indica  a  instalação  de  um
alambrado  e  telas  de  proteção
atrás  dos  gols  do  Campo  de
Futebol,  do  Conjunto
Habitacional  Antonio  Pertinhez
(Fercon)”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
11) INDICAÇÃO Nº 758/21, que
“Indica  a  realização  da
instalação de iluminação pública
(refletores) na quadra de grama
sintética  localizada  no  bairro
Lina Leuzzi”.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de quarta-
feira, 3 de novembro, a Câmara
de  Vereadores  aprovou  20
requerimentos

De autoria do Vereador JUNIOR
BAPTISTA:
1) REQUERIMENTO Nº 384/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a
implantação do Estacionamento
Rotativo  na  área  central  de
nossa cidade”;

2)  REQUERIMENTO  Nº  386/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  reforma  e
compra  de  móveis  e
equipamentos  para  o  Conselho
Tutelar”;
3)  REQUERIMENTO  Nº  395/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  o  recape  na
Rua  Expedicionários,  nº  15,
Centro,  Paraguaçu  Paulista-SP
(final da rua)”;
4)  REQUERIMENTO  Nº  400/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre o Comunicado
GP  nº  44/2021  do  Tribunal  de
Contas do Estado de São Paulo”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ANDRADE:
5)  REQUERIMENTO  Nº  387/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a
construção/manutenção  dos
balanços  de  águas  pluviais
sugeridos  nas  Indicações  nºs.
431,  463,  478,  479,  480,  581,
584,  639,  686,  687,  688,  689,
690, 693 e 711/2021”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
6)  REQUERIMENTO  Nº  388/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a abertura de
uma Rua com definição de greide,
na área próxima à linha férrea, na
Vila Affine”;
7)  REQUERIMENTO  Nº  389/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a recuperação
dos  balanços  de  águas  pluviais
da Rua 15 de Novembro, esquina
com a Rua Nilo Peçanha, Centro”;
8)  REQUERIMENTO  Nº  390/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre o caminhão de
lixo  não estar  passando na  Rua
José de Alencar”;
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9)  REQUERIMENTO  Nº  392/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a recuperação
do balanço de águas pluviais no
cruzamento  das  ruas  Antônio
Costa, com a rua Presidente Café
Filho,  no  Conjunto  Habitacional
Antônio Pertinhez (Fercon)”.

De autoria  do  Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
10) REQUERIMENTO Nº 391/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre a possibilidade
do  cumprimento  do  Art.  105  do
Estatuto dos Servidores Públicos
Municipais”.

De  autoria  da  Vereadora  VILMA
BERTHO:
11) REQUERIMENTO Nº 393/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  renovação
do contrato com a COOPACAM –
Cooperativa  Paraguaçuense  de
Catadores  de  Materiais
Recicláveis”;
12) REQUERIMENTO Nº 394/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre o contrato com
a empresa CEAGESP”;
13) REQUERIMENTO Nº 397/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre  a  contratação
da  Empresa  Governancabrasil
S/A  Tecnologia  e  Gestão  em
Serviços”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
14) REQUERIMENTO Nº 396/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a distribuição e
postagens  de  correspondências
no  Distrito  de  Conceição  de
Monte Alegre”;
15) REQUERIMENTO Nº 398/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  entrega  de
medicamentos  nas  Unidades  de
Saúde dos Distritos”;

16)  REQUERIMENTO  Nº
399/21,  que  “Requer  ao  sr.
Prefeito  informações  sobre  a
implantação nos departamentos
de  sistema  de  tecnologia  para
registrar pedidos dos munícipes
e  indicações,  requerimentos  e
ofícios dos vereadores”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO  RIO  MENEZES
VILLARINO:
17)  REQUERIMENTO  Nº
401/21,  que  “Requer  ao  Sr.
Prefeito,  informações  e
providências  referentes  a
pintura  de  bolsões  exclusivos
para  motos  nos  semáforos
existentes em nossa cidade”;
18)  REQUERIMENTO  Nº
402/21,  que  “Requer  ao  Sr.
Prefeito,  informações  e
providências  sobre  transferir
para o Centro de Especialidades
Médicas  (CEM),  ou  outra
unidade de saúde do município,
o  atendimento  ambulatorial
realizado no Centro de Atenção
Psicossocial (CAPS)”;
19)  REQUERIMENTO  Nº
403/21,  que  “Requer  ao  Sr.
Prefeito,  informações  e
providências sobre a iluminação
pública da Praça Prefeito Jayme
Monteiro  (fonte  Luminosa)  e
Praça Nove de Julho (Matriz)”;
20)  REQUERIMENTO  Nº
404/21,  que  “Requer  ao  Sr.
Prefeito,  informações  e
providências sobre a realização
do  serviço  de  asfalto  na  Rua
Otacílio de Almeida Melo e Rua
Prof. Augusto M. S. Miranda, no
Jardim Alvorada”.

Enfrentamento da Pandemia

Câmara parabeniza profissionais
da saúde

Na  Sessão  Ordinária  de  quarta-
feira (3), a Câmara de Vereadores
aprovou  moção  de  autoria  da
vereadora  Vilma  Bertho,  que
parabeniza  a  equipe  de  saúde
envolvida  no  enfrentamento  do
COVID-19.

Entre profissionais de saúde estão
os  médicos  (todas  as
especialidades),  dentistas,
enfermeiros,  fisioterapeutas,
fonoaudiólogos,  psicólogos,
farmacêuticos,  nutricionistas,
técnicos de enfermagem, agentes
comunitários  de  saúde,  agentes
de endemias,  vigilância  sanitária,
auxiliares  de  limpeza  e
manutenção,  assistentes  sociais,
atendentes dos postos de saúde,
motoristas  de  ambulância;  todos
os  profissionais  de  saúde  têm
enfrentado  uma  rotina  exaustiva
no combate ao COVID-19.

A situação  de  crise  se  soma  à
sobrecarga de trabalho, à falta de
recursos e às equipes reduzidas.
O medo – como o receio de levar
o  vírus  para  casa  e  atingir
familiares, por exemplo – também
é  um  sentimento  presente.  “Os
profissionais  de  saúde  não  são
super-heróis,  entretanto,  sempre
carregaram consigo uma aura de
anjos  da  guarda  de  seus
pacientes e aqueles que atendem.
Com  a  tragédia  mundial
provocada  pelo  Coronavírus,
nunca  foram  tão  necessários  e
amados”,  destacou  a  vereadora
Vilma.

O  agradecimento  aos
profissionais da saúde é um justo
reconhecimento  a  uma  luta
incansável,  uma  vez  que
cumprem  jornadas  extenuantes
de trabalho,  com uma alta carga
de tensão emocional;  além disso
sabem  que  é  preciso  continuar,
reunir  forças  e  não  se  deixar
abater.
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Em  seu  discurso,  a  vereadora
Vilma disse:

“Vivemos  dias  difíceis  e
angustiantes.  Neste  momento,
queremos  lembrar  daqueles  que
permanecem na linha de frente da
luta  contra  o  Coronavírus.  E,  se
não  podemos  abraçar  vocês,
recebam  o  calor  do  nosso
profundo  agradecimento.  Este
sincero  agradecimento  aos
profissionais  da  saúde  deve-se
por  todo  empenho  e  dedicação,
pela  coragem e desprendimento,
pela  solidariedade  que  nos
irmana.  Pela  entrega  diária  em
uma luta muitas vezes inglória e
sob  condições  adversas,  estes
vereadores  registram  aqui,  um
especial  agradecimento  aos
profissionais  da  Saúde.  Enfim,
colocam  em risco  suas  próprias
vidas  para  salvar  de  outrem.
Portanto,  a  necessidade  de
reconhecer  e  agradecer  a  todos
esses profissionais pelo magnífico
trabalho  realizado  com
competência e coragem. A Moção
de Congratulação trata-se de um
reconhecimento e agradecimento
pela  dedicação  de  todos  os
profissionais  de  saúde  num
momento  tão  difícil  como  o  que
vivemos,  em  que  precisam  se
ausentar de suas casas, de suas
famílias,  para  se  dedicarem  a
salvar  vidas.  Seremos
eternamente gratos! É necessário
reconhecer,  valorizar  e  estimular
o trabalho de cada um de vocês”.

Ciclorrotas

Câmara aprova projeto do
vereador Junior Baptista

Na Sessão Ordinária de quarta-
feira  (3),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  Redação
Final a projeto de lei de autoria
do presidente da Casa, vereador
Junior  Baptista,  que  institui  o
Circuito  Paraguaçuense  de
Ciclorrotas  no  município  de
Paraguaçu Paulista, que tem por
finalidade, dentre outras:

I  -  Fortalecer  e  incentivar  o
Cicloturismo no município;
II  -  Identificar  rotas,  trilhas  e
circuitos voltados ao ciclismo na
cidade;
Ill  -  Incentivar  a  promoção  de
eventos  de  cunho  esportivo,
cultural  e  turístico,  alusivos  ao
ciclismo;
IV - Incentivar o uso de bicicleta
em  todas  as  modalidades,
inclusive como importante meio
de  transporte,  e  a
conscientização  quanto  ao  seu
uso  enquanto  instrumento  de
qualidade  de  vida,  lazer  e
saúde;
V - Diversificar a economia local
e  incrementar  o  mercado,
propiciando  a  geração  de
empregos;
VI  -  Conscientizar  a  população
sobre  a  necessidade  de
proteção  do  meio  ambiente,
ressaltando  as  paisagens  e  as
belezas  naturais  de  nossa
cidade;
VII  -  Incentivar  a  instalação  de
bicicletários. 

O ciclismo é uma modalidade de
esporte em alta, sobretudo nesta
pandemia. Ele une as pessoas,
a família e promove a amizade.
É  uma  atividade  que  está
crescendo  consideravelmente
em  nossa  cidade,  atraindo
diariamente  muitos  adeptos  de
todas  as  idades,  em  qualquer
nível de condicionamento físico,
tendo em vista que proporciona
quase  impacto  zero  aos  seus

praticantes, do ponto de vista de
lesões  articulares  e  musculares,
possuindo  fortes  benefícios
cardiorrespiratórios. 

Esse  interesse  pelo  ciclismo
aquece o comércio local, surgindo
novos  empreendedores  e
investimentos neste seguimento e
consequentemente  o
desenvolvimento  econômico  de
nossa  cidade.  O  Cicloturismo  é
uma  modalidade  de  turismo
realizada com bicicleta onde você
interage  com  o  meio  ambiente.
Além  de  ser  uma  atividade
econômica,  é um dos meios que
proporciona  muitos  benefícios
para  a  saúde  e  bem-estar  das
pessoas, despertando o senso de
conservação  do  meio  em  que
vivemos. 

“A nossa  Estância  Turística  está
repleta  de  belezas  naturais.  É
possível  apreciar  rios,  lagos,
cachoeiras,  estradas
encantadoras  e  todo  o  tipo  de
diversidade  natural,  rural  e
urbana.  Como  exemplo,  temos
ciclistas de outros municípios que
vem  aqui  somente  para  fazer  o
circuito  da  Bunka,  famoso  pelas
suas belezas naturais e altimetria
diferenciada, um oásis em meio a
nossa  região  canavieira”,
destacou o autor Junior Baptista.
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Doação de Medula Óssea

Câmara aprova projeto de autoria
do vereador Ricardo Rio

Reunida em Sessão Ordinária na
quarta-feira  (3),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  projeto  de
autoria  do vereador Ricardo Rio,
que  institui  a  Semana  Municipal
de Incentivo à Doação de Medula
Óssea no município de Paraguaçu
Paulista.

São objetivos desta Semana:

Estimular a doação voluntária de
medula  óssea,  visando  a
ampliação  das  possibilidades  de
localização  de  doadores
compatíveis,  informando,
sensibilizando,  conscientizando  e
difundindo  a  necessidade  de
existência de doadores de medula
óssea,  bem  como  manter
atualizados  os  telefones  e
endereços  de  contato  do  órgão
responsável pela captação;

Alertar o doador cadastrado sobre
a  importância  de  manter  seus
dados  cadastrais  atualizados  em
efetivamente,  comparecer  para
realizar  a  doação  quando
chamado a fazê-lo;

Estimular  a  criação  de  pontos
fixos  e  móveis  de  coleta  de
sangue  para  fins  de  triagem  e
cadastro de doadores voluntários
de medula óssea. 

O transplante de Medula Óssea é
a  única  esperança  de  cura  para
milhares  de  pessoas  no  mundo,
que  sofrem  de  doenças  no
sangue.  A  medula  óssea  é  um
tecido líquido que fica no interior
dos  ossos  e  produz  todos  os
componentes  do  sangue,  as
hemoglobinas,  os  linfócitos  e  as
plaquetas.  Algumas doenças que
afetam o sangue têm sua origem
na medula óssea,  o que torna o
transplante necessário em muitos
casos.

Apesar  de  ser  um  processo
simples,  a doação só pode ser
realizada se a medula do doador
e do receptor for compatível e a
chance  disso  acontecer  é,  em
média,  uma  em  cem  mil.  Por
isso,  os  pacientes  que
necessitam  receber  o
transplante  frequentemente
enfrentam  sérias  dificuldades
para encontrar um doador. Além
disso,  a  doação  de  medula
óssea  não  causa  danos  à
saúde.  Menos  de  10  %  da
medula  é  retirada  do  doador  e
em menos de quinze dias essa
quantidade  é  reposta
integralmente  pelo  próprio
organismo. 

“Para o doador, o procedimento
de  doação  é  apenas  um
incômodo  passageiro,  contudo
para  aqueles  que  necessitam
receber o transplante, a doação
significa a diferença entre a vida
e a morte. Doar medula óssea é
um  ato  de  solidariedade  e  de
amor ao próximo”, disse o autor
Ricardo Rio.

Executivo

Câmara aprova projetos do
Prefeito Antian

A  Câmara  de  Vereadores
aprovou,  na  última  Sessão
Ordinária  de  3  de  novembro,  4
projetos  de  autoria  do  Chefe  do
Poder  Executivo,  Prefeito  Antian.
Confira:

Matérias em discussão e votação
únicas:

PROJETO DE LEI Nº 055/21, de
autoria  do  senhor  Prefeito,  que
“Dispõe sobre a reformulação do
Fundo  Municipal  de  Turismo  -
FUMTUR,  deliberada  pelo
Conselho Municipal de Turismo –
COMTUR, e a revogação das Leis
Municipais  nº  2.092/1999  e
2.373/2005”,  juntamente  com  a
Emenda  Modificativa  nº  009/21
apresentada pela CCJR;

PROJETO DE LEI Nº 057/21, de
autoria  do  senhor  Prefeito,  que
“Autoriza  o  Poder  Executivo  a
celebrar termo de fomento com a
Associação Comunitária Integrada
de  Paraguaçu  Paulista  (ACIPP),
em regime de mútua cooperação,
para a consecução de finalidades
de interesse  público e  recíproco,
visando  aquisição  de
equipamentos e a manutenção do
serviço  de  proteção  social
especial de alta complexidade de
acolhimento  institucional  para
crianças  e  adolescentes,  com
recursos  provenientes  do  Fundo
Municipal dos Direitos da Criança
e  do  Adolescente  (FMDCA)  nos
termos  da  Lei  Federal  nº
13.019/2014 e alterações”;
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Matéria em 2º turno de discussão
e votação:

PROJETO  DE  LEI
COMPLEMENTAR Nº 007/21,  de
autoria  do  senhor  Prefeito,  que
“Altera  a  Lei  Complementar  nº
058/2005,  para  inclusão  do
Aeródromo Municipal na estrutura
do Departamento de Turismo”.

Em regime de urgência:

PROJETO DE LEI Nº 060/21, de
autoria  do  senhor  Prefeito,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2021,  no
Departamento  Municipal  de
Saúde  e  no  Departamento
Municipal  de  Assistência  Social,
para  atendimento  das  Atividades
2024, 2027, 2062 e 2070.

CEI

Comissão de Inquérito ouve
servidores envolvidos no caso

A  Comissão  Especial  de
Inquérito  01/2021  (CEI)  reuniu-
se nesta segunda-feira (8) para
a  sua  2ª  reunião,  onde  foram
ouvidas  as  primeiras
testemunhas  envolvidas  no
caso,  que  investiga  possíveis
irregularidades  na  merenda
escolar  do  município  (furto  de
produtos, em especial carnes).

Foram  ouvidos  três  servidores
municipais, que prestaram seus
depoimentos  à  Comissão,  que
conseguiu  esclarecer  alguns
pontos  importantes  para  o
prosseguimento da investigação.

Assim,  serão  intimados  mais  5
servidores, e a Comissão deverá
reunir-se novamente na próxima
semana, após o feriado de 15 de
novembro,  para  colher  os
depoimentos. 

A  CEI  é  formada  pelos
vereadores Paulo Japonês como
presidente da Comissão; Vanes
Generoso  na  função  de
secretária;  Marcelo  Gregório
como  relator;  e  Professor
Rodrigo Andrade e Vilma Bertho
como membros.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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